

## ABSTRAK

**Novi Herdiani, NIM. 3403190072. “Pengaruh Tekanan Industri Sensitif Lingkungan, Industri Dekat Konsumen, Industri Berorientasi Investor, Dan Industri Beorientasi Bekerja Terhadap Kualitas Sustainability Report (Suatu Studi pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar di BEI Tahun 2017-2021)”**. Dibawah bimbingan Mohamad Apip, S.E.,M.Si (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Tekanan Industri Sensitif Lingkungan, Industri Dekat Konsumen, Industri Berorientasi Investor, Dan Industri Beorientasi Bekerja Terhadap Kualitas Sustainability Report (Suatu Studi pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar di BEI Tahun 2017-2021). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1].Apakah tekanan industri sensitif lingkungan berpengaruh terhadap kualitas laporan berkelanjutan perusahaan sub- sektor perbankan yang terdaftar di BEI periode 2017-2021?; 2].Apakah tekanan industri dekat konsumen berpengaruh terhadap kualitas laporan berkelanjutan perusahaan sub- sektor perbankan yang terdaftar di BEI?; 3].Apakah tekanan industri berorientasi investor berpengaruh terhadap kualitas laporan berkelanjutan perusahaan sub-sektor perbankan yang terdaftar di BEI?; 4].Apakah tekanan industri berorientasi pekerja berpengaruh terhadap kualitas laporan berkelanjutan perusahaan sub-sektor perbankan yang terdaftar di BEI? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1].pengaruh tekanan industri sensitif lingkungan terhadap kualitas laporan berkelanjutan perusahaan sub-sektor perbankan yang terdaftar di BEI periode 2017-2021; 2].Pengaruh tekanan industri dekat konsumen terhadap kualitas laporan berkelanjutan perusahaan sub- sektor perbankan yang terdaftar di BEI; 3].Pengaruh tekanan industri berorientasi investor terhadap kualitas laporan berkelanjutan perusahaan sub-sektor perbankan yang terdaftar di BEI; 4].Pengaruh tekanan industri berorientasi pekerja terhadap kualitas laporan berkelanjutan perusahaan sub-sektor perbankan yang terdaftar di BEI. Metode yang digunakan dalam penelitian ini analisis regresi linier berganda dengan teknik perhitungan statistika. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Metode Estimasi Regresi Data Panel, Analisis regresi Linear Berganda, Uji Koefisien DETERMINASI, Uji Statistik t, dan Uji Statistik f. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa secara simultan terdapat pengaruh yang signifikan antara Tekanan Industri Sensitif Lingkungan, Industri Dekat Konsumen, Industri Berorientasi Investor, Dan Industri Beorientasi Bekerja Terhadap Kualitas Sustainability Report pada perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI periode 2017-2021. Dengan nilai atau 45,388 > 2,557. Artinya hipotesis yang diajukan dapat diterima. Diharapkan perusahaan – perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI dapat mengungkapkan laporan berkelanjutannya secara konsisten dan meningkatkan pengungkapan laporan berkelanjutan dengan transparan guna memberikan informasi dan menarik para stakeholder.

***Kata kunci : Tekanan Industri Sensitif Lingkungan, Tekanan Industri Dekat Konsumen, Tekanan Industri Berorientasi Investor dan Tekanan Industri Berorientasi Bekerja***